



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

El Año Nuevo se estrenó con gran entusiasmo y precios caros en los clubes aristocráticos y cabarets. Sin embargo, en la calle se observó cierta tristeza.

Dijérase que el pueblo sentía que le faltaba algo.

O que algo le sobraba. Que para el caso es lo mismo.

x x x

Ahora la próxima fecha esperada es la del Día de Reyes. Pocos días después se celebrará la entrevista entre Don Cosme y Batista, propiciada en última instancia por Raúl de Cárdenas.

Es decir: que el público espera que le traigan la solución nacional, fungiendo de Reyes Magos, Cárdenas, Torriente y Batista.

x x x

En el teatro Martí actúa una compañía de zarzuelas españolas que presentando un buen elenco ha hecho resurgir un género al parecer ya olvidado.

De manera tan completa dan la impresión de haber vuelto a los esplendrosos días de aquellas magnificas temporadas libradas en el propio "Martí" y en el ya desaparecido "Albisu" que hemos visto entrar en ese coliseo a muchos espectadores con chaleco y sombrero de pajilla.

x x x

"F. Batista y Zaldívar ha embarcado hacia Daytona".

Se trata de Francisco Batista (Panchín), el gobernador de La Habana, que ha solicitado un mes de licencia para someterse a un tratamiento médico, pero lo cierto es que hay algunos periodistas que titulan determinadas noticias como para aumentar la clientela de los cardiólogos.

Parodiando a Bécquer, a Gustavo Adolfo, desde luego, no a Conrado.

"Volverán las oscuras golondrinas de su balcón los nidos a colgar y otra vez los obreros del azúcar irán a trabajar.

Pero aquellos que un día eran líderes pagándoles o no el diferencial: el hoy Mujal y José Luis Martínez esos... ¡en quiebra están!

x x x

... "Y tan fuerte como el temblor de tierra de ayer en Santiago de Cuba, fué el que se registró en la misma ciudad, el año 1932."

El abuelito ya conocido contándole al propio nieto lo que sucedió cuando Machado.

x x x

"Los Leones hacen votos por la cordialidad." Ciertamente al ver el anterior titular cualquiera podría suponer que tiene razón el refrán afirmativo de que "no es tan fiero el león como lo pintan". Pero leyendo la información nos damos cuenta de que es el Club de Leones de La Habana la entidad que lleva a cabo tal invocación.

Y, desde luego, no hay que repetir que esa cordialidad es necesaria, porque si seguimos como vamos, seguramente a la larga, nos come el "león".

x x x

Antes de ayer se celebraron elecciones en el "Centro Gallego".

Y ayer se llevaron a efecto los comicios en Francia.

Vamos a ver cuándo nos embullamos también nosotros.